



COMMUNIQUE CONJOINT N° 20/00492 /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU 3rd NOV 2020

Portant publication des résultats du concours d'entrée en première année, au cycle des Inspecteurs des Postes et Télécommunications de la formation par alternance, à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC) de Yaoundé.

Publishing results for the competitive entrance examination into the first year of the alternate cycle of Inspectors of Posts and Telecommunications, at SUP'PTIC Yaounde.

LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,
ET
LE MINISTRE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS,

COMMUNIQUEMENT / COMMUNICATE:

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au concours d'entrée en première année au cycle des Inspecteurs des Postes et Télécommunications de la **formation par alternance**, au titre de l'année académique 2020-2021, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

*Are declared successful for the competitive entrance examination into the first year of the **alternate cycle** of Inspectors of Posts and Telecommunications/Bachelor's in Administration of SUP'PTIC, for the 2020-2021 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:*

- 1 ABANDA METOGO VALERE RODRIGUE
- 2 ADECK TANYONG JUNIOR
- 3 BELINGA DANG HILAIRE ARTHUR
- 4 BISSO ABESSOLO ARSENE DILANE
- 5 CHEMEGNI KWOMBA NEREE SINTICHE
- 6 DIANE ERNESTINE ADA
- 7 DJEUTCHUA TAGNI NGALIEU SAMUEL
- 8 GRACIA DEI BELIBI ORNELIA
- 9 HAMAN MEFOOJA SIMEONA LINE ANGE
- 10 IDRISS KOYRANGA SAIBOU
- 11 KOUBE BELLO MELINE
- 12 KWENTCHOUA TACHEU CLINTON
- 13 LOUMB BOAYEHOK MARTIN ROGER
- 14 MBECK ETOUT ELISE GRACE
- 15 MBOUONZ MOISE
- 16 MONGO NGOULE ESSOH ANAEL CALIXTE

- 17 NDONGO ELOUNDOU MATHILDE ANUARITE
- 18 NGAHAH FOMENA ARMELLE
- 19 NGAMBOKET NDAM AWA
- 20 NJIPGANG SOUNOU JOYCE GRAZIELLA
- 21 NTSAM PAUL ARNOLD
- 22 OLINGA FRANCOIS XAVIER
- 23 OTTOU ADA YOHANA SANDY
- 24 SALAMATOU DESIREE
- 25 TCHIWOUD FANDIO ALVINE MAIVA
- 26 ZE ADA GERMAINE CELIA PAULA

CANDIDATS MINDEF

- 1 EBODE NKODO SIMONE
- 2 FODOH VATICE CORANTIN
- 3 KAMWOUA KUE DILANE
- 4 LENG MOTASSI FANNY
- 5 NGANDI NGANDI BERNARD YANNICK

CANDIDAT ETRANGER

- 1 SOULEY MOUSSA SOULEY

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable de SUP'PTIC, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **14 décembre 2020**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Yaoundé no later than the 14th of December, 2020, reopening date.


 Le Ministre d'Etat
 Ministre de l'Enseignement Supérieur
Jacques Fome Nlongo

Le Ministre des Postes et Télécommunications

Mme Li Li Likong
née Mandoma Minette